
VERBALB DEL OS btton re 2014

L'anno 2014 il giorno 08 del nìese di Ottobre si è riunito presso la sua sede sita in via

S. Ciro n. 15, il Consiglio della II Circoscrizione giusta conyocazione del Presidente

Tomaselli prot. n.778977 del291A912014 e suppletivo urgente prot. n. 793537 del

0217012074, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente G. Inzerillo, è assistito dal Segretario Bsperto

Amministrativo Anna Maria Geraci, redige il verbale L'Istr. Amm.vo S.

Mattaliano.

Alle ore 09,40 il Presidente Inzerillo chiama l'appello e sono presenti i seguenti

Consiglieri: Cardella, Colletti, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, Inzerillo, La Valle,

Marchese, Sala, Savoca, Scarlata, eTerzo.

Il Presidente, verificato il quorum strutturale, dichiara aperta la seduta, dà un breve

saluto al Consiglio e su proposta del Consigliere Cardella chiede f inversione

dell'ODG, si nominano come scrutinatori i Consiglieri: La Valle, Savoca e Colletti

e il Consiglio approva.

Alle ore 10,00 il Presidente passa al secondo punto dell'ODG, si preleva il verbale

del 24109114 e dopo avelrre dato lettura ii consiglio approva all'unanimità, al

momento del voto sono tutti presenti tranne Di Fazio e Veila. Si passa alla tratfazione

degli Atti Ispettivi e si propone il prelievo dei punti prot. n. 789516 a firma del

Consigliere Colletti avente per oggetto: " Realizzazione segnaletica orizzontale

(strisce pedonali) all'altezza del civico 55 di via L.Galvani" e la n. 136275 a firma

del Consigliere Scarlata avente per oggetto: " Rimozione rifiuti ingombranti in via

Della Conciliazione di fronte la scuola "Libellula" ed il Consiglio approva

all'unanimità dei presenti..

Alle ore 10,08 entra il Consigliere Di Fazio.



Si preleva la mozione n. 789516 e il Consigliere Colletti la

momento del voto chiede la parola il consigliere Savoca e gli

Alle ore 10,10 entra il Presidente Tomaselli e ne assume il ruolo.

Savoca: dichiara di astenersi al voto della suddetta mozione perché una molto simile

è stata presentata dal sottoscritto.

Alle ore 10,30 si pone in votazione la mozione n. 189576 e al momento del voto

sono presenti tutti tranne: Cardella, terzo e Vella. La mozione viene approvata

atrl'unanimità dei presenti con un solo astenuto.

Nel frattempo nasce una diatriba tra il Consigliere Colletti e il Consigliere Savoca in

merito alla presentazione della mozione n 789516, a calmare gli animi ci pensa il

Consigliere Marchese, ricordando a tutti i colleghi che bisogna lavorare in sinergia

per il bene della circoscrizione.

Interviene il Consigliere Giocaliero che si associa alf intervento del collega

Marchese.

Alle ore 70,47 esce il Consigliere Di Fazio e il Consigliere Duminuco.

Si passa alla mozione n. 736275 a nome del Consigliere Scarlata che la descrive nei

particolari.

Alle ore 10,58 entra ii Consigliere Greco.

Alle ore 11",00 il Presidente pone in votazione la mozione sopra citata e viene

approvata all'unanimità dei presenti, al momento del voto sono tutti presenti tranne i

consiglieri: Cardella, Terzo, Di Fazio, Duminuco e Vella.

A questo punto il Presidente dà due comunicazioni: la prima riguarda I'incontro che

si terrà oggi con l'Ingegnere Cucinotta della R.F.I e una rappresentanza di cittadini di

Via Brancaccio; La seconda notizia riguarda f incontro di domani alle ore 9,30 col

Sindaco Leoluca Orlando, il Genio Militare e la Forestale per trattarc la tematica

dell'asilo abbandonato di Via XXII Maggio, dove si vuole recuperare l'area

abbandonata per creare una zona verde da donare alla borgata. Per entrambi le

comunicazioni, il Presidente, informerà il Consiglio sull'andamento dei fatti.



36q
Interviene il consigliere sala che invita il presidente ad occuparsi anche di
scuole abbandonate come 1'asilo di via padre Annibare di Francia.

Il Presidente' spiega che questa Presidenza si è già espressa per questa temafica
proponendo al Sindaco di concentrare le risorse comunali per completare l,asilo
adiacente di via Padre Alnibale Di Francia e quindi utilizzare il residuo del
finanziamento concesso per I'asilo di via xxII Maggio ormai totalrnente distrutto a
completamento dell,altro.

Alle ore 1I,75 il presidente chiude la seduta.

Il Presidente
Il Segretario
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